

Interfraktioneller Antrag

Fraktionen:

Geschäftsstelle der SPD Fraktion

Geschäftsstelle der CDU-Fraktion

Bearbeitung: Christine Vitzthum (E-Mail: vitzthum@spdfraktion-luebeck.de Telefon: 122-1036)

AT Antrag zu VO/2016/04618 TOP 5.9

SPD&CDU: Städtepartnerschaftsjubiläen zur Belebung der Beziehungen nutzen

Beratungsfolge:

Datum	Gremium	Status	Zuständigkeit
23.02.2017	Bürgerschaft der Hansestadt Lübeck	Öffentlich	zur Entscheidung

Antrag:

Der Bürgermeister wird beauftragt der Bürgerschaft bis zum April 2017 einen Bericht vorzulegen, inwieweit die Hansestadt Lübeck beabsichtigt, die Städtepartnerschaftsjubiläen zu begehen.

Begründung:

Schon in diesem Jahr haben wir ein Jubiläum, die Städtepartnerschaft mit Wismar besteht 30 Jahre, 2018 folgt La Rochelle mit ebenfalls 30 Jahren. Dies geht jährlich weiter bis einschließlich zum Jahr 2020. Solche Jubiläen sollten vernünftig geplant werden.

Städtepartnerschaften bedürfen Aufmerksamkeit und Pflege, von beiden Seiten. Die gemeinsame Planung von Veranstaltungen zu Jubiläen ist eine gute Gelegenheit, um diese wieder zu reaktivieren und zu befördern. Wichtig wäre hierbei die Einbeziehung von Vereinen, die in diesem Gebiet tätig sind. Mit den Kontakten der Vereine und der Hilfe würden somit auch Bürgerinnen und Bürger beteiligt werden, was gerade in puncto Städtepartnerschaften sehr wichtig ist und eine größere Akzeptanz hervorruft.

Anlagen :